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致港交所 

最近提出修例建議，放寬上市公司的公司秘書資格，本人認為此舉影響非常深遠，

嚴重打擊香港上市公司的企業管治水平，最終只會令股東利益受損 。 

目前，在香港首次公開招股市場集資的企業，仍以內地企業佔大多數。近年上市公

司屢次被揭發貪污、造市等醜聞，部份上市公司更涉及中資背景 。 

香港上市公司應致力維持和強化高水準的企業管治，以維護股東、客戶、員工，以

及其他相關人士之利益。 

是次放寬，是妄顧大眾市民利益背道而行，打算放寬公司秘書資格，令到將來可能

「阿豬阿狗」都可以做公司秘書......意圖實在令人懷疑！ 

連美國國會議員也提及有「人」經香港洗黑錢，那為何政府不是加強企業管治和遵

守法規的要求，反而打算放寬？ 

請三思而行。 

 

BR 

Yan  
 




